

Teléfono Fijo: 7375031 Celular: 3188565911 Cra 14 #14N-34 Local 2. Jardín Bolívar. Armenia Quindío Colombia Matrícula de Arrendador: 155

Venta: \$1.950.000.000

VENDO CASA FINCA HOTEL





















7 Cuarto(s) 8 Baño(s)

Te presentamos esta impresionante casa campestre ubicada en la hermosa ciudad de Colombia. Con un área total de 12800.0 metros cuadrados, esta propiedad es ideal para aquellos que buscan tranquilidad y privacidad en un entorno natural. La casa cuenta con una construcción de 480.0 metros cuadrados, y un área privada de 350.0 metros cuadrados. Con sus 7 amplias alcobas, 8 baños completos y un total de 10 garajes,podrás disfrutar de la comodidad y el espacio que siempre has deseado.

Uno de los principales atractivos de esta casa campestre es que admite mascotas, por lo que tu amigo peludo también podrá disfrutar de este hermoso lugar. El inmueble se encuentra completamente amoblado, incluyendo armarios empotrados en todas las habitaciones y un balcón para disfrutar de las vistas panorámicas del entorno.

En el interior de la casa encontrarás un moderno barra estilo americano en la cocina, ideal para aquellos que les gusta cocinar y compartir con sus familiares y amigos. También cuenta con una biblioteca o estudio para quienes necesitan un espacio tranquilo para trabajar o estudiar. El calentador y los clósets son otros de los detalles que podrás encontrar en esta casa campestre.

Además, la propiedad cuenta con un espacio de despensa y una zona de lavandería para mayor comodidad. También tendrás la opción de hospedar a tus invitados en una habitación especialmente destinada para ello, o en el área de habitación de servicio para aquellos que necesitan ayuda en casa. El hall de alcobas es perfecto para compartir momentos en familia, y la conexión a internet estará disponible para que puedas mantenerte conectado con el mundo exterior.

Y si buscas relaiarte y desconectarte de la rutina, esta casa campestre cuenta con un jacuzzi y una sala de usos múltiples, donde podrás disfrutar de un momento de descanso. También cuenta con sauna para aquellos que buscan una experiencia más relajante.

En cuanto al aspecto exterior, la casa está diseñada en un concepto unifamiliar, rodeada de zonas verdes y árboles frutales que le dan un ambiente natural a la propiedad. También encontrarás una barbacoa o parrilla para realizar asados con tu familia y amigos, y un área social para disfrutar de reuniones al aire libre.

La propiedad se encuentra en un entorno rodeado de áreas turísticas, por lo que tendrás muchas opciones de entretenimiento y actividades al aire libre. Además, cuenta con acceso pavimentado, lo que facilitará tu llegada y la de tus visitantes. Y si quieres escapar un poco de la vida urbana, podrás disfrutar de un bosque nativo y una zona de camping en las cercanías.

La seguridad no será un problema, ya que la propiedad cuenta con circuito cerrado de TV y acceso para discapacitados. También podrás disfrutar de las instalaciones del club house y del club social, así como hacer uso del garaje y el jardín propios de la propiedad.

No lo pienses más y haz de esta casa campestre tu nuevo hogar. Con sus características únicas y su ubicación en una de las mejores zonas de Colombia, no puedes dejar pasar esta oportunidad. Contáctanos para más información.



Código: 8152854